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＜ゲスト＞ 
＊2640 地区ガバナー 谷 宗光 様 
＊2640 地区ガバナー補佐 細川幸三 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
＊2640 地区雑誌公共イメージ 

廣井久道 様 
 
 
 
 
 

 

  会長 小池佳史 君 

今日は谷ガバナーの公式訪問です。 

先程別室でガバナー補佐の細川君と一緒にお話しさせていた

だきましたが、相当なスケジュールの中、新宮から串本から、こ

の週末は勝浦に一泊して走り回っていると聞きました。 

今日は皆さんと和気あいあいとできればと思います。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 
   幹事 東本慎司 君 
 
 
 

○例会休会 

＊田辺東 RC ８月９日（水）、 

１６日（水）・３０日（水） 

＊有田南 RC ８月１５日（火） 

＊有田 RC ８月１０日（木）、１７日（木） 

〇御坊商工会議所より、御坊市役所議会棟下通路車両通り抜け

不可についてお知らせが来ております。 

期間は２年ほどです。 

 

 ｢ガバナーアドレス｣ 

2023-2024 2640 地区ガバナー 谷 宗光 様 

「思いやりあふれる！明るく！元気なロータリーへ！」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２０２３年地区はロータリーの基本に立ち返り奉仕の理想に

集いし友は、友情を深めお互いのことをもっともっと理解しあい、

ロータリーの基本は、ロータリアン一人一人であり各々のクラブ

であると言うことを再認識して頂き、それぞれのクラブが、ロー

タリー奉仕の理想に基づき、今の時代に即したアップデートを

したうえで活動を展開して頂きたいと思います。 
マッキナリーRI 会長も仰っています。「継続とは、以前のリー

ダーたちの良いアイディアを前進させることを意味します。」と。

これは今の時代にアップデートをして継いでいきましょうという

ことです。 
奉仕の根本は「思いやり」から始まっているのです。皆様にと

っては、当たり前やないか！基本方針で何を言っているね

ん？とご指摘もあると思いますが、私はロータリーは、奉仕と修

練の場でも、あると思っております。一人一人が向上することに

よって、その組織は活性し、かけがえのない人であり、団体で

なければなりません。 
私には、知識も能力もございません。あるのは、元気と明るさ

ダケ！なのですが、約５年間地区で勉強させて頂き、感じてい

ることは、危機感です！それは、このままではロータリークラブ

がなくなり！いや！ロータリークラブでは、なくなるということに、

なるかもしれません。歴史に思いをはせながらも、知識だけで

なく、人と人、人と地域のかかわりについて考えた時、2640 地

区すべてのロータリアンは仲間です。同志です。体裁だけでな

く、誠に思いやりあふれる行動により、さすがロータリー！さす

ロータリアン！と、地域社会の皆様から言って頂けるような集ま

りでなければいけません。 
自己満足だけの団体ではいけないと言うことなのです。私に

一度ダマされてみてください。各クラブでこれだ！という奉仕事

業を行われているクラブはその事業をブラッシュアップし、継続

をして素晴らしい事業に育てて下さい。まだこれという事業が 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

ROTARY CLUB SONG 
 ♪ 友達になろう ♪ 

 

76.92% ⇒ 84.62%

出席率会員数 欠席者 出席者

7月5日 の修正出席率

13名 3名 10名 76.9%

行われていないクラブは、皆様で地域を見回し世界を見渡し、

持続可能な事業を見つけ実行に移して下さい。 
そして三年は続けて下さい。 

地区は、全力でバックアップさせて頂きます。クラブが活発に良

い行動をしていけば、公共イメージが向上し、会員増強にも好

影響になるのです。 
大きな門構えの、いかにも高そうな、中の見えない何屋さん

なのかも分からないようなお店に、入っていきますか？社会で

はロータリーを知らない人の方が大半なのです。明るく楽しそう

に「やっていることの見える化！」にも取り組んで下さい。繰り返

します。自己満足だけではダメなのです。ロータリーを通じて、

思いやりあふれる奉仕を行ってください。そしてそれが、人の為

になり、社会の為になり、皆様の楽しみになるのです。ましてや

仲間と友情を育み一生の友ができるなんて、最高じゃないです

か？ 
この一年みんな一緒に成長し、ロータリー活動を楽しみまし

ょう！ 
 

[カバナーアドレス] 

全文はホームページからご覧下さい。 

 

 

  
SAA 北垣 剛 君 

 

 

 

 

◇2640 地区雑誌公共イメージ委員会 廣井久道様（過分に） 

本日はお世話になります。 

◇小池佳史 君 谷ガバナー本日よろしく、お願いします。 

◇東本慎司 君 谷ガバナーようこそいらっしゃいました。 

◇細川幸三 君 谷ガバナー本日はようこそお越しくださいまし

た。そして廣井様、ご苦労様です。 

◇山本敦弘 君 谷ガバナー本日宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  幹事 東本慎司 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

次回例会のご案内 
★8/9 例会は 8/8 に例会変更 

です。  

自衛隊和歌山駐屯地 

職場見学 現地集合 
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